

## COMIENZA LA TEMPORADA DE CROSS

Este domingo arranca el campo a través en la Comunidad de Madrid, con la primera prueba del calendario de la Federación de Atletismo de Madrid (FAM). El XXVII Cross del Club Atletismo Suanzes de San Blas, que se celebra en el Parque de Arcentales (metro Simancas) será un año más la prueba inaugural, que además es Campeonato de Madrid de Cross Corto de Veteranos.

En total, el calendario crossístico de la FAM lo formarán nueve pruebas, siendo el 27 de enero la gran cita con el Campeonato de Madrid Absoluto de Clubes e Individual, que se disputará en El Escorial.

La Federación de Atletismo de Madrid (FAM), arranca su nueva singladura tras la reciente elección de presidente, vicepresidentes, comisiones y asamblea, con el fin de dar un vuelco a la delicada situación vivida por el atletismo madrileño los últimos años. Por tal motivo los dos candidatos a la presidencia el pasado verano, **Isidro Arranz e Isidro Rodríguez**, decidieron sentarse con sus equipos y poner sobre la mesa los muchos puntos en común para evitar el largo proceso electoral y funcionar de forma conjunta por el bien de nuestro deporte. Y así fue como se decidió una candidatura única, que como decimos ha empezado a desempeñar sus cargos hace apenas un mes, en la que Isidro Arranz es el nuevo presidente e Isidro Rodríguez su vicepresidente primero.

Y una vez puesto el mono de trabajo en los distintos estamentos de esta FAM, arrancó la nueva temporada atlética el pasado 1 de noviembre, y como es preceptivo llega con el mal tiempo, el campo a través, disciplina en la que Madrid presume con orgullo de la vigente **campeona de España absoluta, la mostoleña Diana Martín**, que defenderá su entorchado el próximo 10 de marzo, en lugar aún por determinar por la Federación Española.

Diana, como algunos otros madrileños del máximo nivel, como pueden ser Jesús España, Arturo Casado, Elena Espeso, Beatriz Ros o Víctor García, por citar algunos, serán candidatos firmes a defender los intereses de la Selección Española en las dos grandes citas del año, el **Europeo de Budapest** (Hungría) el próximo 9 de diciembre, y en el **Mundial del 24 de marzo** en Bydgoszcz (Polonia), una cita mundialista que vuelve tras un año de espera, ya que en 2011 se celebró por última vez el Mundial de forma anual, para pasar a disputarse desde entonces cada dos años.

Por lo que respecta al calendario madrileño, el esperado arranque tendrá lugar un año más, este domingo 11 de noviembre, en el Parque de Arcentales del distrito de San Blas, con su clásico **Cross del Club de Atletismo Suanzes**, que acoge también el Campeonato de Madrid de Veteranos de Cross Corto. El calendario crossero de la FAM lo formarán nueve pruebas, distribuidas de la siguiente manera: dos en noviembre, dos en diciembre, cuatro en enero y una en febrero, con campeonatos tanto para menores, absolutos y veteranos tanto de clubes como individuales, configurándose al final de la campaña los respectivos equipos de la Federación de Madrid para representar a nuestra Comunidad en los Campeonatos de España, prueba que se celebrará el 10 de marzo aunque aún no se conoce la ciudad anfitriona. La localidad de **El Escorial** será la sede del evento que más participantes moviliza cada año, el **Campeonato Autonómico de Clubes e Individual Absoluto** y además a primeros de diciembre albergará dentro de su Cross Villa de El Escorial, el simpático II Campeonato de Madrid de Cross por Relevos. **Collado Villalba, Móstoles, Parla y Leganés** serán las otras sedes de campeonatos oficiales de la Comunidad de Madrid. Y al margen de los campeonatos oficiales no podemos olvidarnos de dos pruebas emblemáticas del calendario nacional. La primera, del **Cross Internacional de la Constitución en Alcobendas**, por la que han pasado los mejores corredores mundiales y europeos las últimas décadas y que este año se adelanta al 25 de noviembre. Y luego, el 3 de febrero, llegará la prueba decana del cross madrileño, el **Trofeo Marathon de Campo a Través**, que este 2013 alcanzará su 54 edición.

Para más detalle adjuntamos el proyecto de calendario de la FAM 2012/2013 en el que se pueden ver todas las pruebas de cross tanto de Madrid como los grandes campeonatos nacionales e internacionales. En el citado proyecto aún faltan eventos por definirse y algunos de los presentes podrían variar de fecha o sede, aunque la mayoría no sufrirán modificaciones. Para cualquier información, visita nuestra web: [www.atletismomadrid.com](http://www.atletismomadrid.com)



Federación Atletismo  
Madrid

[www.atletismomadrid.com](http://www.atletismomadrid.com)